



“Es la suma de acciones y resultados”

Al entregar el Quinto Informe de Gobierno en la tribuna del Palacio Legislativo, la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde Luján, lo describió como un documento que “suma los anhelos, las acciones, los resultados; es el espíritu del Humanismo Mexicano”.

Precisó que en esta ocasión el mandatario federal no haría uso de la iniciativa preferente.

Ante diputados y senadores que se reunieron en sesión de Congreso General para la apertura del tercer y último año de la actual legislatura, Alcalde compartió un discurso de carácter político.

“Un proyecto que permite que los que menos tienen hoy tengan más ingresos,

que hoy tengan bienestar, que permite que más de 30 millones de familias puedan obtener recursos a través de programas para el bienestar, que hoy son derechos”, enumeró la también exsecretaria del Trabajo y Previsión Social.

Señaló máximos históricos en inversión extranjera. “Todo ello sin endeudar al país, con un ejercicio honrado, honesto, sin corrupción. Un proyecto que promueve el debate, las libertades y la democracia”, dijo.

— Ivonne Melgar

EL DATO

Empleo formal

La secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde Luján, expuso que a pesar de la pandemia de covid-19, México hoy mantiene “los máximos históricos de empleo formal”.